

Barreda: “Hay una simbiosis entre los intereses de la empresa y de Albacete que está resultando muy fructífera”

bierno de la Región, “asumi-mos compromisos con la em-presa para facilitar que toma-ran dicha decisión”, precisó el Presidente, recordando la firma del convenio de colabo-ración sobre investigación, los acuerdos para la formación y cualificación de los futuros tra-bajadores, las facilidades de tipo urbanístico y para la in-versión, así como la disponibi-lidad absoluta del Ayunta-miento, con su Alcalde a la ca-beza.

Al mismo tiempo, el presi-dente Barreda señalaba que la correspondencia por parte de Eurocopter está siendo ejem-plar: “Hay una simbiosis entre los intereses de la empresa y de Albacete que está resultan-do muy fructífera”, significó, para añadir “el papel clave que ha jugado el Ministerio de De-fensa y, dentro de él, el ante-rior ministro, José Bono, y el actual secretario de Estado, Francisco Pardo, que desde el primer momento comprendió la importancia trascendental que tendría que entre todos consiguiéramos que Eurocop-ter se instalara en Albacete”, valoró José María Barreda.



Vista de una de las naves de la planta de producción de helicópteros que la empresa Eurocopter tiene en la ciudad francesa de Marignane.

Por su parte, Francisco Pardo puntualizó que, en esta apuesta del Gobierno regio-nal, Castilla-La Mancha va a tener todo el apoyo que necesi-te del Gobierno de España porque este proyecto ha sido fruto de un esfuerzo común

del Ayuntamiento de Albace-te, del Gobierno de Castilla-La Mancha y del Gobierno de Es-paña.

Para el alcalde de Albace-te, Manuel Pérez Castell, el se-creto del éxito ha consistido en el trabajo conjunto y la buena

relación entre las Instituciones (Administración central, re-gional y local), así como “el maridaje entre la empresa Eu-rocopter y las Instituciones, que nos está haciendo ser competitivos”, apuntó el Al-calde. **La Cerca**

Un proyecto industrial que transformará la ciudad

Para **Francisco Pardo, secretario de Estado de Defensa**, la visita realizada por la **delegación castellano-manchega a Marignane** “pone de manifiesto la gran apuesta industrial de una empresa que ha creído en **Castilla-La Mancha** y en **Albacete**, ya que hemos podido percibir la importancia que tiene en términos industriales y tecnológicos ese gran proyecto que va a suponer una gran transformación sobre la base del desarrollo industrial, la apuesta tecnológica y el empleo estable y de calidad”, aseveró, resumiendo en tres palabras lo que este proyecto supone: “esperanza, progreso y futuro para nuestra tierra”, valoró el **secretario de Estado de Defensa**.

José María Barreda, presidente regional, destacó que la factoría de **Eurocopter en Albacete** es un proyecto que no ha hecho más que empezar: “Como estamos viendo en **Marignane**, la planta de **Albacete** no es si no la semilla en torno a la cual van a germinar muchas otras cosas más”, afirmó, refiriéndose, no al efecto inducido que una instalación de estas características tiene en el entorno inmediato de donde se produce, sino a un “verdadero imán que atrae mucha otra actividad relacionada, directa e indirectamente con el sector, y eso es lo que cualitativa y cuantitativa-mente va a notarse, y mucho, a medio y largo plazo en **Albacete**”, garantizó el **Presidente**. En definitiva, continuó **Barreda**, “vamos a constituir una masa crítica que va a ir aumentando”, aseguró, resaltando la importancia que tiene que los inversores de este sector, y de cualquier otro, sepan que “en **Castilla-La Mancha** se puede invertir debido a la estabilidad política y a la ausencia de vaivenes de los que asustan a los **mercados financieros** y a los **inversores**”, defendió **José María Barreda**.



Francisco Pardo, secretario de Estado de Defensa, José María Barreda, presidente de Castilla-La Mancha, y Manuel Pérez Castell, alcalde de Albacete, durante la rueda de prensa celebrada en Marignane (Francia).